

# お元気ですか

No. 11 (令和6年11月号 通算201号) 恵庭市黄金中央町内会 高齢者部通信

月日の経つのは早いもので今年も残すところ1か月半となりました。また7日には初雪も降りました。いつもならすぐに溶けてしまうのに気温が低い為中々消えません。私の勤務しているゴルフ場も盤尻にあるため、市内より降雪量が多くまた気温も2度位低いため結果3日間営業ができませんでした。この時期は珍しい事ではありません。

毎日寒い日が続いていますが、お変わりありませんか。「お元気ですか」。 高齢者部の今年最後の事業があります。12月のクリスマスにむけて今年も75歳以上の町内会会員さんに、ささやかではありますがクリスマスプレゼントをお届けします。12月15日(日)午前にはケアサポーター並びに役員がお届けする予定ですので、可能であればご在宅いただき元気な顔を拝見できればありがたいです。



10月20日(日)に黄金中央町内会観楓会バスツアーを実施しました。今年の日高、新冠方面へベルサイユリゾートファーム、新冠町判官館ポロシリ生活館、レ・コード館、優駿記念館、太陽の森ダイヤモンド美術館を見学してきました。49名の参加をいただき大型バスいっぱいの楽しいツアーとなりました。写真は左が優駿記念館での集合写真、右がダイヤモンド美術館の縦9m、横27mの世界最大の油彩画です。その大迫力に驚かされました。ガラスの美術館も併設されており、すべてを拝観することができなかつたため、再度ゆつくりと訪れたいと考えています。町内会の事業も残り少なくなってきましたが、簡単にご紹介します。11月13日(水)から22日(金)まで冬の交通安全運動があり道路交通部役員、交通安全協力員により交差点での街頭啓発を行います。私も18日に参加する予定です。子ども育成部では地域間交流活動事業として11月17日(日)に恵庭市と新篠津村の子ども達の体験活動交流が新篠津村で行われます。活動結果は後日子ども育成部から報告があると思いますので楽しみにしています。12月8日(日)9時から12時30分まで黄金ふれあいセンターで餅つき・クリスマス会が開催されます。

高齢者部でも役員、ケアサポーターが会場設営、餅つきのお手伝いをいたします。子ども達も沢山参加してくれますので、皆様も是非会場へお越しいただき子ども達とふれあっていただいいてつきたてのお餅を召し上がってください。朝晩は特に冷えますので風邪などひかない様ご自愛ください。今年最後の「お元気ですか」は12月15日です。

高齢者部長 黒田 正彦